

La ville d'Écully



CULTURE ET LOISIRS

Les Dentellières d'Écully ont 30 ans !

Publié le 18 février 2020

Jeudi 13 février, les dentellières d'Écully inauguraient l'exposition consacrée à leurs 30 ans.

Jean-Jacques Margaine, conseiller municipal délégué aux associations, a félicité cette association pour sa longévité et sa capacité à se renouveler.

Marie-Claude Félix, présidente de l'association, a remercié chaleureusement Monique Catarelli, qui fut la première présidente des dentellières pour son implication au sein de l'association.



Le public présent a pu découvrir la diversité de leurs travaux.

"On imagine la dentelle se limitant aux napperons de nos grand-mères, mais ce n'est plus du tout cela !" comme aime le rappeler Marie-Claude Félix. "La dentelle c'est de la couleur, du dessin,... elle est utilisée dans le textile, mais aussi en médecine ou en sciences."





Exposition à voir jusqu'au dimanche 8 mars au Centre Culturel.



Conférence "Autour du mouchoir", samedi 22 février à 15h. Entrée libre.



Démonstrations publiques les 20,25, 27 février et 3 et 5 mars de 15h à 18h.



MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 8h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés. Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser